

## Gepi - Evolution #1135

### Calcul des moyennes

17/11/2009 16:48 - Stéphane Leblond

<b>Statut:</b>	Nouveau	<b>Début:</b>	17/11/2009
<b>Priorité:</b>	Normal	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>		<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>	Carnets de notes	<b>Temps estimé:</b>	0.00 heure
<b>Version cible:</b>	1.5.2	<b>Temps passé:</b>	0.00 heure
<b>Resolution:</b>			
<b>Description</b>			
Il faudrait avoir la possibilité pour un élève absent à un devoir de compter quand même le coefficient de ce devoir dans la moyenne. Par exemple : j'ai deux évaluations 10/20 (coeff 2) et abs (coeff 1) : la moyenne sera $10 \times 2 / 3 = 6.7 / 20$			

### Historique

#### #1 - 20/11/2009 10:11 - Thierry BACLE

L'exemple donné me paraît étrange car ce serait comme si une absence à un contrôle équivalait à un zéro. Ce serait plutôt un 10/20 avec un coefficient 2/3 utile uniquement dans le cas où on calcule une moyenne avec un autre trimestre ou d'autres matières.

#### #2 - 20/11/2009 13:29 - Stéphane Leblond

Thierry BACLE a écrit:

L'exemple donné me paraît étrange car ce serait comme si une absence à un contrôle équivalait à un zéro. Ce serait plutôt un 10/20 avec un coefficient 2/3 utile uniquement dans le cas où on calcule une moyenne avec un autre trimestre ou d'autres matières.

Non la demande n'est pas si étrange : comme je le disais sur la liste Gepi-users, dans les classes de BTS notamment, l'absence à une séance de travaux pratiques (enseignement professionnel) est considérée comme quelque chose de non acquis. Mais comme on ne peut pas mettre zéro pour une absence, le règlement intérieur du lycée dit que l'on peut ajouter un coefficient dans le calcul de notre moyenne (comme indiqué dans l'exemple ci-dessus).

Il faudrait juste avoir une coche, lorsqu'un élève est absent demandant si le coefficient doit être compté dans la moyenne ou non.

#### #3 - 26/05/2010 13:56 - Stéphane Boireau

Je dirais dans ce cas qu'il faut mettre un zéro et en commentaire indiquer le pourquoi du zéro.

#### #4 - 26/05/2010 14:12 - Stéphane Leblond

Stéphane Boireau a écrit:

Je dirais dans ce cas qu'il faut mettre un zéro et en commentaire indiquer le pourquoi du zéro.

Ça n'ira pas car le zéro apparaîtra dans le carnet de notes